

# DIE KRANKENKOMMUNION:

*Von Carola Simon*

*26. Feb. 2024*

„Kommunio“ heißt Gemeinschaft. In der Kommunion feiern wir die Gemeinschaft mit Christus, der d Leben ist und uns im Sakrament begegnet. Diese Gemeinschaft feiern wir jeden Sonntag im Gottesdienst.

Kann ein kath. Christ aufgrund von Alter oder Krankheit nicht am Gemeindegottesdienst teilnehmen, kann ihm auf Wunsch die Kommunion gebracht werden.

Diese Gemeinschaft mit Christus soll auch am Ende des Lebensweges stehen und trösten. Die Begegnung mit Christus in der Kommunion ist dann „Wegzehrung“ und aus theologischer Sicht das eigentliche Sterbesakrament.